

信越トレイル9月末延伸予定

新しいルートができます



地域おこし協力隊

山本 純 さん

Jun Yamamoto

昨年4月から地域おこし協力隊として、「信越トレイルを活用したツーリズムの推進」「森の家との連携」を任務に森の家で活動をしています。

大学院では、山岳科学を専攻し、地域の方が生活の中で山をどう捉えているかを研究しました。研究室の先輩が執筆した信越トレイルの論文を読んだことがきっかけで、信越トレイルに興味を持ち、携わってみたいと思い、地域おこし協力隊に応募しました。

趣味は車とコーヒーで、特にコーヒーに関しては、趣味を生かし、森の家のイベントでもコーヒーを入れるようになりました。

現在の主な仕事は、9月末に延伸

を予定している信越トレイルの地区に関することです。今までは、斑尾山から天水山までの区間の80kmでしたが、雨水山から苗場山山頂までの区間約40kmを延伸し、総延長約120kmとなる見込みです。現在開通しているセクションと比べ、延伸する区間はより集落と近くなり住民の方との交流や、火山が作り出した景色などを楽しめるものです。延伸した際は、ぜひご体感ください。

詳しくは、NPO法人信越トレイルクラブのホームページをご覧ください。



QRコードでホームページをチェック!

美術館情報

「今月のぐい呑み」展示情報

会期：3月末まで

大正末期から始まった日常使われる生活道具の中に美的価値を見出そうとする民芸運動に加わった濱田庄司(1894～1978)や富本憲吉(1886～1963)らのぐい呑み(高橋正義氏寄贈)を展示しています。



【お問い合わせ】飯山市美術館 ☎ 62-1501

編集後記

今回、城北中女子バレーは初の県大会優勝、そして飯山高校スキー部は、インターハイ男子総合4連覇おめでとうございます。飯山高校の写真は、みんなで集まる機会を作れず、卒業式にお邪魔し、3年生のみの撮影となってしまいました。このほか、城北中学校では、平井颯馬さんが県中のアルペンスキー大回転で優勝されています。まだ、他にも優秀な成績を収められている方がいるのですが、掲載しきれず、大変心苦しく思います。申し訳ありません。久保田



わが家の人気者

(左) 妹の果蓮(かれん)ちゃん

るいと
堀 壘 翔 くん
 (木島地区・4歳10カ月)

アニメのドラゴンボールが大好きという壘翔くん。かめはめ波のポーズを見せてくれました。また、お父さんと戦いごっこをするのも大好きで、妹の果蓮ちゃんも参戦し、みんなよく遊べます。また、最近は洗濯物を干すなどお母さんのお手伝いもします。将来は、スノーボードの選手になりたいと目を輝かせます。

やりたいことを見つけて、あきらめることなく一生懸命打ち込める子に育ててもらいたいというのがご両親の願いです。(慎吾さん、鮎美さんの長男)

このコーナーに出てみませんか?

「わが家の人気者」に登場していただける2～4歳ぐらいのお子さんを募集しています。出演していただいた方には写真をプレゼント。市役所 事業戦略室 情報政策係までご連絡を! ☎ 62-3111 内線 387